



El Cabildo celebra veinte años de Tenerife Solidario, que integra a más de 400 entidades de voluntariado de la Isla

La consejera de Acción Social, Cristina Valido, adelantó la celebración de este aniversario con un acto central el 25 de noviembre en el Auditorio

Tenerife – 24/10/2016. El Cabildo de Tenerife, a través del Área de Acción Social, celebra este año el vigésimo aniversario del programa Tenerife Solidario, que nació para dinamizar la acción voluntaria entre la ciudadanía y fortalecer el tejido asociativo en la Isla. Este aniversario coincide también con el nacimiento de la Federación Plataforma de ONG de Voluntariado de Tenerife, impulsada por el Cabildo, para promover, concienciar y potenciar el voluntariado en la sociedad. Los datos comparativos entre 1997 y 2016 revelan el crecimiento del programa: en 1997 había 40 entidades inscritas y 18 personas como voluntarias; mientras que hoy hay 410 entidades inscritas y más de 4.200 personas han manifestado su deseo de ser voluntarias.

La consejera de Acción Social, Cristina Valido, presentó hoy [lunes 24] el balance de esta actividad solidaria y adelantó los principales actos de celebración de este aniversario. La consejera subrayó que esta celebración no sólo es del Cabildo, sino sobre todo de las entidades que integran Tenerife Solidario, dirigiéndose a algunas de las personas y ONG que forman parte del programa y que acompañaron hoy a la consejera en la presentación de este 20 aniversario. Respecto a la evolución del voluntariado en estos 20 años, la también vicepresidenta insular se refirió a la creciente profesionalización de esta actividad, adaptada a la legislación exhaustiva en esta materia.

Durante estos 20 años, el programa Tenerife Solidario se ha servido de dos recursos fundamentales, que han contribuido a la mejora y evolución del tejido asociativo de la Isla de Tenerife: la Oficina Insular de Voluntariado y el Centro Insular de Entidades de Voluntariado (CIEV), que abrió sus puertas en 2000, siendo una iniciativa pionera en Canarias. Los servicios que se han prestado durante estos 20 años son la información y asesoramiento, la promoción del voluntariado, la formación a través de la escuela del voluntariado y la dotación de infraestructura y equipamiento.

Más de 45.200 personas asesoradas

Entre las cifras más destacadas de estos 20 años de Tenerife Solidario, la consejera destacó las más de 45.266 personas asesoradas; la derivación de más de 11.108 personas voluntarias a las ONG para iniciar acciones de voluntariado; las 817 acciones de promoción del voluntariado con un impacto de participación de la ciudadanía de más de 302.000 personas; y las campañas de promoción específicas del voluntariado que han llegado a 86.700 jóvenes y a 400 personas mayores.

Cristina Valido ofreció otros datos relativos a las alianzas entre empresas y ONG, acompañamiento a mayores en hospitales, personas formadas en la Escuela de Voluntariado, y entidades y personas reconocidas en estos 20 años en los premios



ÁREA DE GOBIERNO ABIERTO, ACCIÓN SOCIAL Y ATENCIÓN CIUDADANA

Tenerife Solidario. Destacó también el servicio que se presta en la dotación de infraestructuras y equipamiento a las ONG que lo necesiten; de hecho, hoy hay 24 entidades que desarrollan su actividad en el Centro de Voluntariado, que ofrece 27 despachos a las organizaciones que carecen de sede social para ayudarles a desarrollar su labor administrativa.

Respecto al programa de actos del XX aniversario de Tenerife Solidario, la consejera subrayó la celebración, como acto central, el 25 de noviembre, de una gala solidaria en el Auditorio de Tenerife Adán Martín, que servirá para entregar los Premios a la Solidaridad 2016 que también cumplen su vigésima edición. La gala incluye actuaciones musicales de Fabiola Socas, el grupo de gospel Stard Choir y la puesta en escena a cargo de AMATEATRO (iniciativa cultural de la Asociación de Mujeres con Cáncer de mama de Tenerife). El hall del Auditorio exhibirá obras pictóricas y esculturas a cargo de los integrantes del taller de artes plásticas Giroarte, integrado por personas con discapacidad intelectual.

Previamente, el 18 de noviembre se ofrecerá a las entidades de voluntariado una charla titulada *El poder de la gestión versus la gestión del poder*, a cargo de la consejera y coach Pilar Gómez Acebo, en el Salón Noble del Cabildo. Por último, el 3 de diciembre, Día del Voluntariado, se procederá a las 11:00 horas, en la plaza del Cabildo, a la lectura de un Manifiesto por el Día Internacional del Voluntariado y una coreografía *flashmob* como medio para divulgar la solidaridad.

Nota: se envían imágenes alusivas por correo electrónico.